

★ 5月18日 菊池温泉の魅力を語り合う
新羅慎二さんトーク&ライブ

湘南乃風のメンバーで若旦那こと新羅慎二さんが菊池神社の菊華殿でトーク&ライブを開催。菊池温泉に入浴した新羅さんは「露天風呂で熊本の風を感じて自然と一体になったようだった」と話しました。



コンサートでは熊本地震の支援活動を振り返った即興ソングや湘南乃風のヒット曲「純恋歌」などを披露し、会場を沸かせました

★ 6月1日 きくち未来創造塾
修了生がきくちみらいマルシェを開催

地域課題からローカルビジネス創出を目指す「きくち未来創造塾」の修了生が集い、LATOBASE(富出分)で「きくちみらいマルシェ」を開催しました。それぞれが塾で考えたビジネスプランを基に体験ブースや飲食ブースを出店しました。



廃材で手裏剣づくりのワークショップを開いたNAKAMURA屋の中村貴之さん(写真②・神来)は「1期生と2期生がつながる機会になったので、今後も続けていきたいです」と話しました

★ 6月10日 「父の日に牛乳を贈ろう」キャンペーン
牛乳の消費拡大を目指して

熊本酪農業協同組合女性部とJA菊池酪農女性部が「父の日に牛乳を贈ろう」キャンペーンの一環で市役所を訪問。消費拡大を目指し毎年実施しているもので、メンバーから江頭実市長に牛乳が贈られました。



女性部のメンバーは「多くの人に牛乳を飲んでほしいです」と話しました

★ 5月18日 九州お騒がせマルシェ
九州各地の特産が菊池に大集結

「九州お騒がせマルシェ」がふるさと創生市民広場で開催されました。九州移住ドラフト会議という九州に移住したい人と地域をつなげるマッチングイベントをきっかけに17の団体が集結し、特産品の販売や各地の魅力をPRしました。



「知らない地域について知ることができた」という参加者の声に響けられイベントは大盛況で終わりました

★ 5月28日 菊池市区長協議会
令和6年度の役員が決定

今年度の事業計画・予算・役員などが、市区長協議会総会で承認されました。会長は野口進也旭志区長会会長、副会長は川原田明彦菊池区長会会長、山下文康七城区長会会長、三池健治泗水区長会会長です。



②から川原田副会長、山下副会長、野口会長、三池副会長。今年度の各区の区長は広報6月号に掲載しています

★ 6月3日 菊池龍伝説
菊之池小学校からリーフレット贈呈

菊之池小の5年生が市教育委員会へ菊池市龍伝説のリーフレットを贈呈。昨年度、総合的な学習の時間に児童たちが菊池温泉と菊之池、八大龍王神社についての伝説と白龍祭りについて学習し、菊池弁でリーフレットを作成しました。



児童は「菊池の地名が菊之池とつながりがあることを知りました」と話しました。リーフレットは市役所や市図書館などに設置されます

★ 5月10日 戸崎小学校
人権の花運動種子伝達式

戸崎小学校で人権の花運動種子伝達式が行われました。同運動は、花の栽培を通して優しさや思いやりの心を育てることを目的に毎年実施しています。児童は「大切に育てて笑顔いっぱい花いっぱいの戸崎小にします」と話しました。



5月31日には前年度実施した山鹿市の小学校から引き継がれたマリゴールやヒマワリなどの種を植えました

★ 5月14日 菊池第2さくら幼稚園
園児がマツリカの花を見学

菊池第2さくら幼稚園の園児25人が堤照さん(栄町)の庭を訪問し、趣味で育てたマツリカを楽しみました。園児は「とてもきれいだった」と話していました。地域住民の好意で季節の香りを満喫できました。



堤さんは「子どもたちから元気もらった」と話しました

★ 5月18日 龍門地域活性化支援センター
アーティストがオープンスタジオを開催

龍門地域活性化支援センターの「アーティストスタジオ」(旧龍門小学校)に入居中のアーティスト7人がオープンスタジオを開催。普段さまざまな時間帯に制作活動をするアーティストが全員集合し、作品の紹介や活動を報告しました。



本イベントは今回で4回目。作品や制作活動を間近で見ながら、アーティストと交流できる貴重な一日となっています

★ 5月8日 菊池市スポーツ協会優秀者表彰
スポーツを通して菊池を元気に

令和5年度中に各スポーツ大会で活躍した優秀選手や団体をたたえる市スポーツ協会主催の表彰式が、七城温泉ドームで開かれました。同協会は顕著な成績を残した選手や競技の発展普及に貢献のあった団体を毎年表彰しています。



ゲートボールやソフトボールなどの選手16人と6団体が、同協会の稲田壽昭会長から表彰状を受け取りました

★ 5月13日 第一生命保険株式会社
企業版ふるさと納税を寄付

第一生命保険㈱が、市に企業版ふるさと納税を寄付しました。地方創生プロジェクトへ寄付を行った場合に税控除が行われる仕組みで、寄付金は「人を大切にし、“一人ひとりが輝くまち”づくり事業」に活用していきます。



②から第一生命保険㈱の青野寛之副支社長、小野哲義支社長、市の北島悠子政策企画部長、健康推進課の小溝裕子課長補佐(同社より令和5年4月から市に向中)

★ 5月17日 縁・結・絆プロジェクト
東北や能登に支援物資を届け続ける

堀江清次郎さん・昭子さん夫妻が、岩手県遠野市と石川県輪島市を支援する復興応援活動の出発式を菊池保育園で開催しました。堀江さんは「皆さんからの温かい気持ちを被災地に持っていきます」と話しました。



堀江さんは被災地支援を長年続けています。式では園児から歌と横断幕が贈られ、たくさんの人に見送られながら出発しました